

## Schadenskartierungen

Sind die konstruktiven und bautechnischen Zusammenhänge erfasst, können aus dem Objektbestand und -zustand bestimmte Schadensbilder und einzelne Schadensphänomene erkannt oder abgeleitet werden.

Die Bewertung und Analyse der Schadensursache erfolgt in Zusammenarbeit mit Fachkräften aus Statik, Bauphysik oder anderen Ingenieur- bzw. Naturwissenschaften.

Die Kartierung erfolgt zumeist vor Ort auf der Grundlage von Planzeichnungen, Folien, Fotoabzügen oder anderen grafischen Unterlagen.

Die EDV- gestützte Kartierung verwendet digitalisierte Vorlagen und ermöglicht die direkte Bearbeitung am Objekt.